



Nikolaus- und Adventsfeier 2012 bei Alteo

Präsident Richard Henz lädt zum letzten Mal ein...

**Marienchorsänger und Alteo verbindet eine
traditionsreiche und dankbare Verbindung.**

**Bereits unter Präsident Klaus Brüll fanden sich jedes
Jahr zur Adventsfeier im Eupener Jünglingshaus eine
Handvoll Sänger zusammen, um durch
stimmungsvolle Gesangsbeiträge die festliche Note
dieser Veranstaltung zu unterstreichen.**

Die Veranstaltung einer festlichen Nikolaus- und Adventsfeier gehörte seit jeher zum festen Jahresprogramm der Vereinigung, die inzwischen den Namen „Alteo“ angenommen hatte.

Während die Marienchorsänger am Anfang ihrer mehrwöchigen Konzertauftritte - mit Verpflichtungen in der Region und im In- und Ausland – in ihrem Probelokal Generalprobe hielten, sorgten Richard Henz und seine Helfer dafür, dass weit über 100 anwesende Mitglieder der Vereinigung erste Advents- und Weihnachtsatmosphäre schnuppern konnten.

Traditionell findet der erste konzertante Auftritt mit internationalen Gesängen zur Advents- und Weihnachtszeit bei der Vereinigung ALTEO statt. Sozusagen als privilegierte Zuhörer war es den ALTEO-Mitgliedern vorbehalten, das neu einstudierte Konzertrepertoire zu entdecken. Auch für die Chorsänger eine stets reiche persönliche Begegnung!

Das anschließend spontan gereichte Stück Kuchen mit Tasse Kaffee war stets Geste einer nachhaltigen freundschaftlichen Verbundenheit, welche Sänger und Dirigent gerne zu schätzen wussten.

In diesem Jahr organisiert der ALTEO-Vorsitzende Richard Henz zum letzten Mal diese Feierstunde mit „seiner“ Vereinigung.

Der Marienchor blickt auf eine reiche Zeit der Verbundenheit und Freundschaft mit dieser Behindertenvereinigung zurück. Sollte diese Feierstunde in Zukunft weiter veranstaltet werden, der Marienchor steht weiter zur Verfügung!